

TENNIS DE TABLE PRO B MASCULINE

L'Amiens STT chez un concurrent direct



Benjamin Fruchart et les Amiénois n'ont toujours pas gagné en championnat. (Photo FRED HASLIN)

Seule équipe de Pro B à ne pas avoir encore gagné cette saison, l'Amiens STT se rend à Fréjus ce soir (19 h 30) avec l'espoir de débloquent enfin son compteur de succès après cinq défaites. « *Il y a un peu urgence à gagner* », reconnaît l'entraîneur Arnaud Sellier, parti dès hier avec ses joueurs en direction du Var.

« UN TOURNANT À BIEN NÉGOCIER »

Après s'être déjà placé chez le promu varois qui comptabilise un succès et trois défaites, les Amiénois recevront Villeneuve-sur-Lot, dernier avec un match en moins, dans une semaine, le mardi 19 novembre. « *Ce sont deux matches vraiment importants et un tournant à bien négocier* », prévient Arnaud Sellier.